



Bericht und Beschlussempfehlung

des Innen- und Rechtsausschusses

Stellungnahme in dem Organstreitverfahren des Mitglieds des Deutschen Bundestages Ronald Pofalla gegen den Deutschen Bundestag und den Präsidenten des Deutschen Bundestages wegen Verletzung von Abgeordnetenrechten

Schreiben der Vorsitzenden und Berichterstatterin des Zweiten Senats des Bundesverfassungsgerichts vom 7. November 2000 - 2 BvE 2/00
Umdruck 15/472

Der Innen- und Rechtsausschuss hat sich in seiner Sitzung am 29. November 2000 mit dem oben bezeichneten Verfahren beschäftigt und empfiehlt dem Landtag einstimmig, von einer Stellungnahme abzusehen.

Monika Schwalm
Vorsitzende